# Más de Cien Refugiados Llegan a San Salvador

Más de cien campesinos Salvador, procedentes de que huyen de la violencia, cantones de Tecoluca y de llegaron el sábado a San Jutiapa.

tiempo expresarle nuestro

reconocimiento a la meri-toria labor que dentro del periodismo nacional desa-

periodismo nacional desa-rrolla ese organismo.

"Deseamos en esta opor-tunidad, señor Director, expresarle algunos con-ceptos relacionados con el

cambio de régimen de ad-judicación, operado en 1.697 en apartamentos en alquiler simple, para ser entregados en arrenda-

## IVU Refiérese a Venta de sus Apartamentos "Señor Director: "Nos permitimos saludar a usted y al mismo

"Atendiendo petición de numerosos adjudicatarios, la junta directiva autorizó el cambio de regimen de los apartamentos en al-quiler simple, por el de a-rren da miento con promesa de venta", afirma el IVU en relación a informaciones al res-pecto, basadas en quejas de los mismos adjudicata-

La carta del IVU dice: "Abril, 21 de 1981.

"Señor Director EL DIARIO DE HOY, Presente.

grantes de una veintena de familias, que, según infor-man, ya no soportan la difícil situación que se vive en esos sectores rurales, los cuales son escenarios de acciones bélicas que protagonizan las agrupaciones terroristas y efectivos del ejército.

Estas familias refu-giadas proceden del can-tón San Antonio Caminos, de Tecoluca, en San Vi-cente; y del cantón Llano Largo, Jutiapa, en Caba-

Actualmente son atendi-dos en el local de la Cen-tral de Trabajadores Salvadoreños, ubicado en el barrio San Jacinto, en esta capital. Pero según dicen, en dicho lugar no -Favor pase a la página 43.



REFUGIADOS. — Más de cien personas, entre mujeres, niños y ancianos, están refugiados en la Central de Trabajadores Salvadoreños, situado en el Barrio San Jacinto, de esta capital. Dicen los campesinos que huyen de la violencia que impera en el cantón San Antonio Caminos, de Tecoluca.

# Dos Ingenieros de CEL Mueren al Chocar Auto Los ingenieros Ricardo Trinidad Contreras, de 42 años y René Roberto Berrios Moreno, de 44, murieron el domingo como a las 9.30 de la noche, al chorar su automóvil en la sado con doña Esperanza parte trasera de un trailer estacionado frente a una gasolinera en el desvio al

gasolinera en el desvio al Cerro Verde, carretera a Sonsonate.

Los dos ingenieros venía

paran San Salvador procedentes de Acajutla, donde habían pasado el día atendiendo ocupaciones de sus

trabajos.

El Ing. Contreras había desempeñado anteriormente el cargo de superintendente de la CEL en Soyapango y hoy se ha-

#### Otro Mercado en Metapán

METAPAN.-La munici-palidad elaboró los estu-dios para la construcción de un nuevo mercado cuyos trabajos comenza-

rán en breve. Voceros de la comuna dicen que también se proyecta la construcción de unnuevo tiangue muni-cipal. Ambas obras son una nececidad en esta población

Un nuevo mercado daría alojamiento a mayor nú-mero de comerciantes y tendría todas las instala-ciones necesarias. Asismismo, el tiangue sería de provecho para los ganaderos de la región.

METAPAN.-La Alcaldía informa que ha logrado la reforma de la Ley Regula-dora del Proceso Extractivo en la industria del cemento, conforme decreto emitido por la Junta de Gobierno, con fecha 19 de enero del corriente año.

de enero del corriente año.
Agregan que conforme
dicha ley, se grava con un
impuesto de tres centavos
por cada bolsa de cemento, producida por las
fábricas establecidas en
este municipio.
Añaden que con dicha
reforma, la comuna tendrá un ingreso de 300 mil
colones al año. Ese nuevo
ingreso ile permitirá a la

ingreso le permitirà a la alcaldia realizar obras de progreso (PF)

El Ing. Berrios Moreno residía en el pasaje B colonia Miramonte, donde tenía su hogar con doña Doris de Berrios. Tenía

murió de un tiro en el tórax en una emboscada el do-mingo en como a las 7.30 de la noche, en la calle de -Favor pase a la página 44.

## Hallan 10 Cadáveres en Puente de San Miguel

SAN MIGUEL.— Diez indagaciones del caso. Cadáveres, entre ellos los de dos mujeres, fueron encontrados el lunes en la identificado. (Ramirez) contrados el lunes en la mañana en el puentecito de la colonia Gavidia, al fi-nal de la Octava Avenida Norte, en el lugar conocido como La Coquera, de esta

Encima de los cadáveres se veian unos letreros donde se decía que fueron ajusticiados por el "Es-cuadrón de la Muerte". Estos letreros estaban pintados de negra y con retra-tos de la muerte. El Juez Primero de Paz y miem-bros de los Cuerpos de Se-guridad, se hicieron presentes en aquel lugar, para practicar el reconocimiento de ley y hacer las

SAN MIGUEL.- El jo-SAN MIGUEL.— El joven Jorge Luis Escobar
Solis, de 26 años, murió de
golpes y fracturas al caer
de un árbol que estaba
chapodando en el cantón
San Nicolás, de Ciudad Barrios. José Yanairio Escobar, hermano de la
victima, dijo a las autoridades que Jorge Luis cortabalas ramas más altas y adues que sorge Luis cor-tabalas ramas más altas y al perder el equilibrio se vino al suelo. Fue llevado al hospital donde más tarde murió. (Ramírez)

SAN MIGUEL.- El ta--Favor pase a la página 43.

### Locutor y Dueño de un Club Ultimado a Tiros

SANTA ANA.— Héctor abajo y le causaron cuatro Mauricio Guerra, de 39 balazos en la espalda y años, locutor de Radio Musco en la cabeza. Tenía los sical y propietario de la pista de baile "Club una cinta de zapato con los Rock", fue muerto a balazos en esta ciudad. Los hechos ocurrieron el domingo después de que Guerra fue sacado por cuatro sujetos armados, del restaurante El Salamo, en la carretera a San Pablo Tacachico, cantón Na-tividad, donde recién había inaugurado otra pista de baile.

Los desconocidos obliga-

Dinero y otras prendas de valor le habían sido robados. Era casado con doña Sara Lilian Roca hoy viuda de Guerra. (W.M.)

SANTA ANA.— Varios lesionados de gravedad es el saldo de la acción de un grupo de desconocidos que atacaron a una comisión de agentes de la Policía de Hacienda que realizaban vigilancia de rutina en Metanán Cuando la comisión Los desconocidos obliga-ron a Mauricio a abordar un automóvil y fue llevado hasta el final de la 31ª Ca-lle Poniente a poca distan-cia de donde residia y en ese lugar lo colocaron boca tapán. Cuando la comisión de agentes transitaba por la calle 15 de Septiembre y



PREVEEN PELIGRO. - Las champas que se encuentran a orillas de ríos, quebradas y barrancos en las comunidades marginales de San Salvador, corren peligro todos los años de ser arrastradas por las correntadas que se forman durante la época de lluvia. PRIDECO ha formado un equipo de ayuda denominado "S.O.S. Comunal" para atender todo caso de emergen-

En Santa Ana

# Presa Jefe de Registro por Caso de las Visas

Está detenida por el término de inquirir la señorita Miriam Margarita Macall Figueroa, Jefa del Registro Civil de Santa Ana, involucrada en el caso de estafa con visas a Estados Unidos.

Inicialmente, la Policia de Aduana había capturado solamente al abogado Mario Alejandro Miranda

Mario Alejandro Miranda Canizález, a quien le deco-misaron un "ataché", en el cual le encontraron 83 fotografías de diferentes personas y varios pasapor-tes, en los cuales -según di-cen los captores- quitaba la fotografía original y co-locaba la del interesado, aprovechando, naturalmente, la visa que ya habia obtenido la mera persona. Los capto-res aseguran que la entrega del nuevo pasa-porte a la persona intere-sada, la hacía cambiar de nombre.

Se conoce el caso de la señora Julia Rivas Cór-

dova, que entregó a Mi-randa Canizález 3.000 colones para que le arre-glara su viaje a las señoritas Ana Gloria Rivas y tas Ana Gloria Rivas y Vilma Mercedes Navas Córdova. La primera viajó a Estados Unidos como Claudia Mirasol Iraheta Guerrero y la segunda, como Ruth del Carmen Aguirre Acevedo, pero fueron detenidas a su llegada a Los Angeles, California y deportadas al día fornia, y deportadas al día siguiente. La ofendida afirma que el abogado se comprometió a devolver la mitad del dinero y no lo

A su vez, los informes que se han obtenido judi-cialmente indican, que el abogado se dedicaba tamabogado se dedicaba tam-bién a falsificar partidas de nacimiento, entre las cuales encontraron las de Silvia Noris Vélez, quien aparece casada con Fer-nando Belisario Aguirre Arriola y originaria de Santa Ana, cuando en realidad es originaria de San Migue y casada con un señor de apellido Reyes.

La Policía de Aduana procedió a detener a la se-norita Macall por haber encontrado su nombre y firma en 5 partidas de nacimiento ficticias extendi-das por la Oficina del Registro Civil de Santa

La imputada ha negado los cargos y ha dicho que el sello que aparece en esas copias ficticias no es el de copias licticias no es el de su oficina y los nombres de los auxiliares que aparecen tampoco son legitimos. Afirmó que lejos de ser imputada en el juicio, es ofendida de la persona que ha elaborado esos documentos. Recordo que el Dr. Miranda Canizález fue secretario de la Alcaldia secretario de la Alcaldia de Santa Ana, y se pudo haber quedado con un se-llo, según dijo la detenida en el tribunal.

tivas de adelanto de nues-